

与論町副町長に川上政雄氏が就任

与論町議会第3回定例会で、副町長の選任に関する議案が全会一致で議決され、川上政雄氏の就任が決定しました。

就任のごあいさつ

与論町副町長 川上 政雄



この度、図らずも町議会の選任同意を頂き、10月1日から副町長を拝命いたしました。

今年度は、特に各分野の英知を結集して策定された向こう十年間の本町の進むべき指針となる第5次与論町総合振興計画の初年度に当たり、南町政も4期目に入りました。

本町は、少子高齢化と人口減少が進む一方で、財政面でも経常収支比率が90%を超えるとともに、依存財源が8割を占めるなど、依然として厳しい状況にあります。

島の食材を用いたヘルシー弁当の試食が行われ、「日常の食生活による健康づくり」と題して行われた、与論町立学校給食センター栄養教諭の平田さおり先生の講話では、食生活の大切さをお話いただきました。

また、8020運動の対象者、特定健診受診率優良集落の表彰も併せて行われました。

感動」を基本理念に、誠心誠意努力してまいる所存です。

何とぞ今後とも一層のご指導、ご協力を賜りますようお願い申し上げまして、就任のごあいさつと致します。



「十九の春」発祥の地といわれる与論島で、「十九の春」世界大会が開催され、島内外から17組39名の唄者が参加しました。

会場には、多くの町民が集まり、参加者が披露する自慢の歌声や三味線演奏を楽しみました。

総合優勝は、山下兄弟（山下由

梨香さん、歩夢さん）、準優勝は中節子さんでした。

「自慢の歌声を披露」「十九の春」世界大会

10月19日 砂美地来館にて開催

NPO法人ヨロン島・尊々我無主催による史跡案内人養成講座が開催され、城跡周辺および城集落の探索が行われました。天然の地層を利用した城壁を抜けて進むと、普段は目にすることのない壮大な景色が現れ、参加者からは驚きの声があがりました。また、かごしまグリーンツーリズム協会の東川 隆太郎氏によるガイドとしての心得の研修会も併せて行われました。

10月28日 城跡周辺にて開催



天然の地層を生かした城壁に、参加者は驚き様子。

平成23年度 ゆんぬ健康福祉まつり開催

10月30日 砂美地来館にて

移動消費生活講座開催

悪徳商法に騙されないで！

11月9日 中央公民館にて開催



誰にでも起こりうる、消費者トラブルについて、体験談を交えてわかりやすくお話をいただきました。



誰にでも起こりうる、消費者トラブルについて、体験談を交えてわかりやすくお話をいただきました。

ハチ・マル・ニイ・マル 「8020運動」 平成23年度表彰者を ご紹介します。

今年度は、6名の方が「8020運動」の表彰を受けました。これからも、丈夫で健康な歯を保ち、健康長寿を目指してください。表彰されたみなさま、おめでとうございます！



吉田輝夫さん 25本（茶花） 松村キクエさん 20本（茶花） 川畠キクさん 23本（立長）



原田キクさん 20本（東区） 川畠和子さん 28本（古里） 林愛吉さん 23本（古里）

「8020運動」とは？

なんでもおいしく食べるには、20本以上の自分の歯が必要になります。そこで、80歳において20本の歯を残しましょう！という運動です。

講座にて宮崎氏は、多様化・複雑化する消費者トラブルについて、自分の体験談を交えてわかりやすく解説。誰にでも起こりうるトラブルについて、巻き込まれないようにするにはどうすればよいのか、また、さまざまなかつて、どのように向き合っていくかなどについてお話をいただきました。

元NHKキャスターであり、奄美パーク園長を務める宮崎緑氏をお迎えし、移動消費生活講座が11月9日、中央公民館にて開催されました。

講座にて宮崎氏は、多様化・複雑化する消費者トラブルについて、自分の体験談を交えてわかりやすく解説。誰にでも起こりうるトラブルについて、巻き込まれないようにするにはどうすればよいのか、また、さまざまなかつて、どのように向き合っていくかなどについてお話をいただきました。